

L 16

Liebe Ya-Mei,

als wir heute die Vorbereitung der Party diskutiert haben, haben wir darüber gesprochen, dass wir schicke Klamotten anziehen wollen. Jetzt möchte ich Dich fragen, ob es unbedingt so förmliche Teile sein müssen wie Qipaos und dergleichen? Ich finde zwar, dass Qipaos sehr schick sind, aber wenn man so etwas anhat, fühlt man sich immer gleich so eingeschränkt, das mag ich nicht. Und dann haben wir heute auch über die Beleuchtung gesprochen, meinst Du, wir könnten ein paar rote Kerzen anzünden und ein paar chinesische rote Lampions aufhängen? Rot ist ja nicht nur eine wichtige Weihnachtsfarbe, sondern auch in der chinesischen Kultur die Farbe von Freude und Festlichkeit, oder?

Gruß

Nina

